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图 版 说 明

标本均保存在中国科学院南京地质古生物研究所
，
照片均未加任何润饰

。
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中国古生物学会第四届第三次扩大理事会在京举行

���� 年 �月��一�� 日在北京召开了中国古生物

学会四届三次扩大理事会
，
到会的理事

、
候补理事

、

各

分会
、

学科组
、

地方分会及学报编辑部等有关同志共��

人
。 ��日上午扩大理事会开幕

，
会上秘书处作了会务

报告
，
接着江苏省古生物学会

、
抱粉学分会

、

藻类学科

组
、
笔石学科组及腕足类学科组分别作了发言

，
对一年

多来的工作做了总结
，
介绍了分会的工作经验

。
学科

组的成立和专业学术活动
，
是学会学术活动进一步发

展的可喜的趋势
。
笔石学科组成立以来

，
出了 �� 期通

讯
，
对加强联系

，
增进学术交流

，
起到了良好的作用

。
下

午大会进行了提案讨论
。

�� 日上午是庆祝尹赞勋理事长
《
从事科学活动 ��

年报告会
” ，
参加庆祝活动的来宾有 ��� 余人

。
全国科

协副主席裴丽生
、

刘述周
，
科学院地学部副主任赵北克

出席了大会并发言表示祝贺
。
会上发言的还有老一辈

的著名科学家乐森每
、
李春显

、

张文佑和卢衍豪
、

王鸿

祯
、
周明镇

、
马杏垣等

。
会上介绍了尹赞勋教授从事科

学工作五十年的主要活动与成就
。
尹赞勋教授勤奋好

学
、
治学谨严

，
他的一百五十余篇著作

，
表明了他对地

质
、

地层和古生物学的贡献
。
尹赞勋教授几十年如一

日
，
孜孜不倦

，
从事研究工作

，
他的治学精神

、

治学方

法
，
品德

、

风格
，
都是我们后辈应当认真学习的

。
会议

期间恰逢尹赞勋理事长 �� 寿辰
，
与会同志纷纷发言

，

热烈祝贺
。
特别是古脊推动物与古人类研究所的同志

们
，
在所长周明镇教授带领下

，
合唱了尹赞勋教授与已

故杨钟健教授合写的中国地质学会会歌
“
大哉我中华

，

大哉我中华
，
东水西山

，
南石北土

，……
，
使我们深深

感受到老一代科学家热爱祖国的豪情壮志
，
更鼓舞了

我们年轻一代为振兴中华而奋斗的心情
。

�月 �� 日下午召开了
《
古生物学报

》
在京编委会

议
，
肯定了编委会改选以来所取得的成绩

‘ ，
讨论了进一

步办好学报的问题
。

��日通过了会议纪要
，
由副理事长周明镇致闭幕

词
。

经过三天紧张而有秩序的工作
，
会议胜利结束

。
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